
CONSEIL D’ADMINISTRATION DU CLIS 
RÉUNION DU 19 juin 2008 – PROCÈS-VERBAL 

 
Étaient présents : 

- M. Christian BATAILLE, Président du Comité, 
- Mme Nelly JAQUET, conseillère régionale de Lorraine, 
- MM. Jean-Louis CANOVA, Roland CORRIER et Daniel RUHLAND, conseillers 

généraux de la Meuse, 
- MM. Antoine ALLEMEERSCH et Bertrand OLLIVIER, conseillers généraux de la 

Haute-Marne, 
- M. Gérard ANTOINE, maire de Bure, 
- M. Jacky BOUSSEL, maire d’Echenay, 
- M. Robert FERNBACH, maire d’Houdelaincourt, 
- M. Henri FRANCOIS, maire de Saudron, 
- M. Stéphane MARTIN, maire de Gondrecourt le Château, 
- M. René MARTIN, Association Archéologie et Sciences naturelles, 
- M. Jean COUDRY, CGC, 
- M. Jean-Luc DEBOURDEAU, MEDEF, 
- M. Jean-Paul LHERITIER, UPA, 
- M. Francis LORCIN, représentant des professions médicales, 
- M. Marc DESCHAMPS, représentant des personnalités qualifiées, 
- M. Pierre FORBES, ANDRA, 
- M. Michel BABEL, division ASN, 
- M. Benoît JAQUET, CLIS, 
- Mlle Laëtitia COLON, CLIS, 
- Mme Sandrine JEAN DIT PANNEL, CLIS. 

 
Était représenté : 

- M. Jean-François MUEL, maire de Ligny en Barrois. 
 
Étaient excusés : 

- M. Michel BROCARD, conseiller général de la Haute-Marne, 
- M. Claude DELERUE, commune d’Effincourt, 
- M. Jean-François FONTAINE, maire de Gillaumé. 

 
A l’issue de l’Assemblée Générale constitutive du Comité Local d’Information et de suivi du 
laboratoire de recherche souterraine de Bure qui s’est tenue le jeudi 19 juin 2008 à Montiers 
sur Saulx, les membres du Conseil d’Administration se sont réunis afin de désigner un vice-
président et un trésorier. 
 
A l’unanimité des membres présents ou représentés, MM. FERNBACH et 
ALLEMMEERSCH ont été désignés respectivement vice-président et trésorier du Comité. 
 
M. le Président propose qu’une réunion du Conseil d’Administration ait lieu dans les 
premières semaines de juillet, afin de définir l’organisation de travail du CLIS. Une 
Assemblée Générale pourra alors être programmée à l’automne, avec notamment la 
présentation du rapport annuel de la Commission Nationale d’Évaluation. 
 
Les membres du Conseil approuvent cette proposition. 


